

志高錬成

志を高くもち、よりよい
成果をえるために、ねばり
強く、自分を鍛える

令和6年1月31日(水)
佐久市立浅科中学校

先輩としての姿(中学校説明会)

1月18日(木)に「中学校説明会」がありました。浅科小学校の6年生他が浅科中学校へきて、1年生の発表をききました。今年は「パネルディスカッション」形式の発表でした。

1年生は、「総合的な学習」の時間に『SDGs』をテーマとし、地域に出向き研究を深めてきました。その研究で深めてきた成果を「センパイ」として発表していました。1年間が終わろうとしている今、1年生の大きな成長の姿が見られました。その発表を聞いていた小学生の児童さんも「中学校へくると、こんな学習ができるんだ」と楽しみな表情がうかがうことができました。また、小学生のみなさんへの「おみやげ」もあり、きっと「中学校生活が楽しみ」と感じてくれたことでしょう。1年生のみなさん、立派な演出ありがとうございました。



6年生への
メッセージ

3年生のみなさん、勝負です！



いよいよです。3年生にとって大きな分岐点となる「受検」のシーズンになりました。健康面いかがでしょうか。

今、不安に感じる人が多い時期です。しかし、この3年間を振り返ってみてください。みなさんは、様々な体験をとおして大きく成長しています。生徒会活動、学年全員が協力し、清流祭を大成功させてくれました。部活動でも苦しい練習をのりこえ、仲間とともに「チーム」の大切さを知りました。学習でも、日々の宿題や授業の取組などコツコツと力を注ぎ、学力を積み重ねてきました。きっと他にも努力してきたことがたくさんあることでしょう。だから、大丈夫、そう思ってください。皆さんは必ず『前進』しています。あとは、気持ちを落ち着かせ、今までと同様に「努力」を継続してください。「継続は力なり」必ずみなさんにとって最高の結果がまっているはずです。



本年度 最後の参観日 ありがとうございました

参観日、多数の保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。感謝いたします。1年間のこどもさんの成長はいかがでしたか？1年生は、中学校に入学した当初と比べ、身体的にも心の内面でも成長を感じます。2年生は、部活や生徒会など少しずつセンパイから引継ぎながら、リーダーとしての自覚が芽生えてきたことと思います。3年生は言うまでもなく「義務教育最後」として「まとめ」の姿が見られたと思います。すべての生徒が「次のステージ」に向けて努力をしています。ご家庭でもお子さんを支えていただき、今後ともご協力とご支援をいただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

また、役員の方々にはPTA活動として1年間、学校の教育活動におきまして、様々な場面でご協力をいただきました。たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

【3年:探究発表会】



【賞状伝達式】



【書き初め】



【児童絵画展】

